
Pedra De Construção Numero 125 

Naquele Dia Sabereis… 
São João 14:20, "Naquele dia sabereis que estou em meu Pai, e vós em mim e eu em vós." São 
Lucas 19: 41-44, "... Se tu soubesses, mesmo tu, pelo menos neste teu dia, as coisas que 
pertencem à tua paz! ..." 

Que dia! Que tempo que estamos vivendo, este grande mistério de Deus sendo terminado ( 
Apoc. 10: 7); trazendo a Divindade, mostrando o que Ela é; como estes pequenos ismos, e 
saíram e O fizeram isto, e alguém O fez isto, e alguém O fez aquilo. Mas o anjo do Senhor 
desceu e trouxe todos os seus ismos, e retirou aquela verdade fora disso (Apocalipse. 10: 1), e 
o apresentou. E aí está tão perfeito quanto pode ser, nenhum outro caminho que você poderia 
seguir. Aí está, isso é o que Ele é. Veja, semente da serpente, oh, todas estas coisas diferentes 
que têm acontecido tão misteriosamente entre as pessoas. Veja? O que é? Este é o sinal de 
quê? Unir.  

O que Ele disse em Malaquias 4: 5-6? Restauraria, restaurar de volta o fé pentecostal original, 
de volta ao povo com a mesma mensagem pentecostal, o mesmo sinal pentecostal, a mesma 
evidência pentecostal, o mesmo Deus, o mesmo poder, o mesmo ensino, tudo exactamente, 
com a vindicação da mesma coluna de fogo que atingiu Paulo na estrada, até Damasco ( Actos 
22: 6-21); entre nós hoje, fazendo as mesmas coisas que Ele fez naquele dia. Unindo ...  

Vemos as nações se unindo; vemos o mundo se unindo; vemos as igrejas se unindo. Vemos a 
Noiva se unindo, se unindo com a Palavra. Por quê? A Palavra é Deus. Como o Noivo (sendo 
a Palavra), e a Noiva (sendo a ouvinte da Palavra), eles vêm juntos em uma união. Eles se 
unem como um casamento. Veja, eles estão se preparando para um casamento, e se tornam 
um. A Palavra se torna você; você se torna a Palavra. Jesus disse, "Naquele dia você sabe que 
tudo o que o Pai é, eu sou; e tudo que eu sou, você é; e tudo que você é, eu sou. Naquele dia 
você saberá que estou no Pai, o Pai está em mim, eu estou em você e você em mim "( João 
14:20). Veja? Naquele dia. Que dia? Este dia. Nós descobrimos os grandes mistérios ocultos 
de Deus sendo revelados. Oh, como eu gosto disso. [ 1] 

Agora, observe, Deus se fazendo conhecido. Não devemos fazer convertidos ao Cristianismo 
por um governo, mas pela revelação de Cristo em você como Deus estava em Cristo ( João 14: 
7-10). Como Deus estava em Cristo, Cristo em vocês ( Colossenses 1:27). O que Deus fez em 
Cristo, Cristo faz em você. Quais sinais Deus fez em Cristo, Cristo faz em você. Oh, isso não é 
lindo? Que coisa. Eu gosto disso. 

Jesus disse naquele dia (é este dia) - naquele dia quando esta revelação for conhecida) você 
saberá que eu estou no Pai, e o Pai em mim, eu em você e você em mim. (Quando a revelação 
for manifestada,) naquele dia, você saberá que Eu e o Pai somos Um. Eu estou no Pai, e o Pai 
está em mim. Então, quando a revelação vier por diante, então sou Eu em você e você em 
Mim. "[ 2] 

A razão pela qual as pessoas nos dias de Noé não entravam na arca, porque eles nunca 
reconheceram a mensagem nem o mensageiro. Essa é a única razão pela qual eles morreram, 



é porque eles não reconheceram a hora em que estavam vivendo. Eles não reconheceram 
que Deus lidaria com o pecado como Ele prometeu que faria. Ele destruiria o homem da face 
da terra. Ele havia profetizado isto. Ele estava serio ( Gen. 6-8). E ele esta serio hoje da mesma 
forma como o tempo passado (II Pedro 3: 1-10).  

Mas o povo, em vez de ser favorável a Noé ... Ele era considerado um homem selvagem. Eles 
não acreditaram que ele fosse um profeta. Vocês sabem, Jesus, Ele mesmo, nos contou como 
eles zombaram dos dias de Noé, zombaram dele, o chamaram de fanático, e mais. Mas eles 
não reconheceram sua hora. Eles não reconheceram o dia. Eles não reconheceram o sinal. 
Eles não reconheceram a mensagem. Eles não reconheceram o mensageiro, mas tirou-o do 
meio deles e riram dele. Jesus disse: " Como foi nos dias de Noé ... ”(Mat. 24: 37-39; Lucas 17: 
26-27).  

Com Israel em sua terra, e tudo se pondo agora, e a Mensagem está se movendo 
perfeitamente, que dia estamos vivendo, irmão? Onde estamos? Eles não sabiam o dia. Eles 
não sabiam. Essa é a razão pela qual eles perderam isso, é porque eles não reconheceram. 
Eles eram como o dia, muito parecidos com as pessoas de hoje, cego por provas científicas, 
por sistemas educacionais, por seminários teológicos. E as coisas que os cegaram naquele dia, 
aconteceu a mesma coisa hoje ( Apoc. 3: 15-18). Isso os cegou novamente.  

E, também, a simplicidade, a simplicidade da mensagem e do mensageiro! Noé não era 
científico. Ele não era um homem educado. Ele era um agricultor pobre, humilde, com uma 
mensagem simples. Era muito simples para a alta aprendizagem deles.  

Assim é hoje! Deus sempre torna isso simples, para conseguir pessoas que acreditarão e 
confiarão Nele. É diferente, apenas uma Mensagem diferente, mas o mesmo Deus. Agora eu 
quero que você acredite Nisto e entenda que Deus falou Isso. 

Jesus disse que eles zombaram de Seu profeta, Noé. E como eles zombaram naquele dia, assim 
farão novamente em Sua Vinda. Eles fariam a mesma coisa. 

Essa é a razão que Faraó se afogou no mar. Ele nunca reconheceu seu dia. Ele nunca 
reconheceu o que estava acontecendo. Ele era tão preocupado com as conquistas de sua era 
científica, para construir cidades com trabalho escravo. Ele estava muito ocupado para 
reconhecer a oportunidade que tinha, e ele enviou o profeta mensageiro de Deus para o 
deserto. Ele não o reconheceu. Essa é a razão pela qual as coisas aconteceram da maneira que 
aconteceram. Ele nunca o reconheceu. Se ele tivesse apenas reconhecido a prometida 
Palavra de Deus, para aquele povo!  

E se as igrejas hoje apenas reconhecessem, se as igrejas apenas reconhecessem a Palavra de 
Deus que fez esta promessa para esta hora, para o povo, eles não pereceriam.  

Moisés, ele reconheceu seu dia e seu chamamento, quando ele viu a promessa da Palavra de 
Deus para aquele dia vindicada. Ele sabia então, e percebeu o que ele era e o que deveria 
fazer, pela Palavra prometida. Então ele não temeu o que alguém disse. Ele não tinha 
vergonha de sua mensagem, embora cada sacerdote e cada faraó, tudo, cada autoridade, 
discordasse dele. Mas ele reconheceu quando viu aquela Luz, aquela Coluna de Fogo 
pendurada naquele arbusto, e falou com ele a Palavra que foi prometida para aquele dia, e 



disse: "Eu chamei você para ir fazer isso." Ele não temeu as grandes ameaças do rei. Ele desceu 
para levar aquelas pessoas a um êxodo, como a Palavra de Deus havia prometido ( Exod. 3: 1-
17). 

Oh, pessoal, reconheçam a era em que vocês estão vivendo! Veja o que aconteceu. Veja o que 
foi prometido. Reconheça o dia que você está vivendo!  

Se a denominação da igreja hoje pudesse apenas reconhecer porque estão sendo condenadas, 
e seus membros estão fugindo deles, como Israel fora do Egipto! Se as denominações 
parassem de condenar essas fitas, e iria ouvi-los! E você, pregador, ouvindo essa fita, você 
ouve! Se você apenas reconhecesse a hora em que você está vivendo, se você apenas 
reconhecesse o sinal do tempo, você veria porque as pessoas estão fugindo de 
denominações. O Espírito do Senhor, chamando! "Ninguém pode vir a mim”, disse Jesus, “ 
exceto Meu Pai o troxer. E tudo que o Pai, no passado, me deu, virá. "( João 6: 37-39,44). [ 3] 

Acho que essa é a condição em que nossa igreja está entrando. Deus sacudiu cada presente 
que Ele prometeu na Bíblia antes de nós, e ainda olhamos para o espaço como se estivéssemos 
procurando por outra coisa. Parece ser uma condição espiritual da igreja que eles falham em 
ver a hora em que estão vivendo. Eles estão procurando por alguma sensação ou algo assim, 
ou algo distante no futuro. O homem está sempre fazendo isso; ele sempre abençoa a Deus 
por o que Ele fez, aguardando o que Ele fará e ignorando o que Ele está fazendo. Você não 
consegue ver a hora que estamos vivendo. 

 Isso é o que aqueles gregos queriam saber, qual era a hora e o que aquele Messias deveria ser 
( João 12: 20-26). A porção da Escritura que foi revelada para aquele dia, se aquele Messias 
cumpriu isso, essa é a evidência. A vindicada Palavra da hora é a evidência; não que Ele 
tivesse que ter frutos do Espírito, Ele tinha que ser um advogado nos tribunais de justiça, para 
as organizações dele, ou um dos fariseus ou saduceus. Ele era a manifestação da Palavra 
prometida de Deus para aquela hora.  

Você quer ver o que é o fruto do Espírito? Observe o que a Bíblia promete para uma certa 
hora, então observe para que isso seja vindicado. Essa é a evidência. Jesus disse: " Examine 
as Escrituras, pois nelas você pensa que tem Vida Eterna; Eles são aqueles que testificam de 
mim. Isso é o que prova quem eu sou." ( João 5: 39-40). [ 4] 

Toda a Escritura, deve ser cumprida. Você não pode morrer. Você tem vida eterna (João 
5:24). Única coisa, o Redentor fez você reconhecê-lo. E você sempre foi Aquilo, e esta é a 
razão pela qual você vê o dia em que está vivendo, você reconhece isso.  

Agora, o metodista disse: “Quando você grita, você O recebe”. Muitos deles gritaram e não O 
receberam. O Pentecostes disse: “Quando você fala em línguas, você O recebe”. Muitos falam 
em línguas, e não O têm. Veja como, todos os tipos de formas que aqueles fariseus tinham, 
mas quando a Palavra foi manifestada, eles não A reconheceram. Veja? E se você é a Noiva, a 
Noiva é uma parte do Marido. O único lugar que você vai reconhecer Isto, é reconhecer que 
parte daquele Marido (aquela Palavra) você é, ou você não pode reconhecer ser a Noiva. 
Quantos vêem isso? Veja? Você tem que reconhecer sua posição. Você não pode reconhecer  
de outra pessoa.  



E se Moisés tivesse vindo com a mensagem de Noé? E Noé fazia parte disso, mas não teria 
funcionado. E se Jesus tivesse vindo com a Mensagem de Moisés? Não teria funcionado. Veja, 
era uma era diferente, era uma profecia diferente, uma parte diferente da Palavra tinha que 
ser cumprida ali. Eles eram mais um dia da semana. Não, o trabalho de terça não pode ser 
feito na quarta. E a quarta tem que terminar na quarta. Veja? Sábado tem que ser o trabalho 
de sábado. Veja? [ 5] 

Moisés rejeitou os tronos e a popularidade. Ele poderia ter tido jovens esposas às centenas, e 
ele poderia ter cetros sob... O Egipto governou o mundo. O mundo estava bem a seus pés, e 
ele era o herdeiro de cada parte dele ( Heb. 11: 24-27). Mas, olhando nas Escrituras e vendo o 
dia ele estava vivendo, e sabia que Algo nele, aquela Semente predestinada de Deus 
começou a trabalhar.  

Não me importa o quão popular você possa ser, ou como você poderia ser; você poderia ser 
um presbítero; você poderia ser um pastor; você poderia ser um isto, aquilo ou o outro; mas 
se aquela Palavra de Vida Eterna pela Palavra de Deus foi preordenada em você, e você vê a 
coisa quase a se cumprir, vai funcionar, movendo-se assim. Comece a sair. Comece a 
entender.  

E Moisés recusou ser chamado de filho da filha de Faraó, porque considerou o opróbrio de 
Cristo um tesouro maior do que todas as riquezas do Egito ou do mundo. Ele estimou Aquilo. 
Observe o que ele fez; ele o seguiu isto, rapidamente ele foi expulso de seu povo, o povo que 
um dia o amou.  

Pode custar-lhe tudo o que você tem ( Lucas 14: 26-33). Isso pode custar sua casa; pode 
custar-lhe sua amizade; pode custar-lhe uma festa de costura e costura; isso pode custar-lhe o 
seu lugar nos Kiwanis. Não sei o que vai custar a você, mas vai custar tudo que é mundano ou 
que pertence ao mundo. Você terá que se separar de tudo que é mundano ( II Cor. 6: 14-18). 
Você terá que fazer isso. [ 6] 

Que horas são, irmão? Que horas são, ministro? Você vê a hora do dia e o sinal em que está 
morando? Você consegue entender isso? Você vê? 

Em todos os lugares agora não há avivamento. Todo mundo está reclamando, ministros 
chorando. Eu estava lendo um dos jornais mais notáveis   que vem aqui para a igreja, um jornal 
muito bom. E eu conheço o editor e conheço as pessoas. E eles são pessoas piedosas, muito 
boas, irmão e irmã Moore, do “Anúncio de Sua Vinda”, um dos melhores jornais no campo. 
Mas eles dificilmente publicarão qualquer coisa a menos que seja sobre, “Jejue, ore, jejue, ore. 
Toque uma trombeta. Pegue ...” Quantos lêem isto? Você sabe, você vê isso o tempo todo. 
"Jejue, ore, jejue, ore!" Isso é tudo que você ouve. "Jejue, ore. Teremos um grande romper do 
dia. Uma grande coisa vai acontecer. Todos vocês orem, orem, orem. Não estamos muito tarde 
ainda."  

Eles querem um grande despertar. Eles estão chorando, acreditando que serão despertado.  
Eles são boas pessoas. Porque é isso? O que eles fizeram? Eles não reconheceram o despertar 
da Noiva. Veja? Por serem cristãos, eles sentem a atração da hora, mas não reconheceram o 



que foi feito. É isso que os faz se sentir assim. Eles sabem que algo deve acontecer; mas eles 
estão procurando por isso no futuro, quando já aconteceu bem perto de você.  

É a mesma coisa que eles faziam nos velhos tempos. Eles acreditavam na vinda de um Messias. 
Eles acreditaram que um precursor viria. Mas estava sobre eles e eles não sabiam disso. Eles 
não o reconheceram. Eles acreditavam que viria um precursor que precursaria o Messias ( João 
1: 810,19-34; 3: 22-30). E eles cortaram sua cabeça ( Matt. 14: 1-13) e mataram sua Messias, 
porque foi profetizado que eles seriam cegados. Oséias disse isso (Oséias 4: 1-6). [ 3] 

E então Deus se tornou material em um Homem chamado Jesus Cristo, que era Seu Filho ( I 
Tim. 3:16). Este Filho deu Sua Vida para que pudesse trazer outros filhos, para que Deus se 
tornasse tangível, operando em tudo em todos. "Naquilo dia você saberá que estou no Pai, o 
Pai em mim, eu em você e você em Eu." [ 7] 

Se você quiser descobrir o quão grande você é, coloque o dedo em uma piscina ou balde 
d'água e, em seguida, puxe o dedo para fora e tente descobrir onde colocou o dedo. Você não 
é nada.  

Deus pode funcionar sem você, Ele pode funcionar sem a mim, mas nós não podemos 
funcionar sem ele. Precisamos tê-Lo, pois Ele é Vida, e somente Ele. Não saber o Livro dele, 
para não saber isto, ou saber aquilo, ou conhecer o credo. “Mas saber Ele é vida ”( João 17: 
3), conheça-o como a pessoa, Cristo em você, a Palavra feita carne em você. Isso é conhecê-
lo. [ 8] 

Agora tenha fé e creia. Diga: “Senhor, aquele homem não me conhece. E ainda assim Tu 
disseste, 'um pouco, o mundo,' Babilônia, ou Sodoma, não te verá. ' Mas vocês me vera. Você 
me vera porque eu estarei com você, por todo o caminho até o fim do mundo. '"( João 14:19; 
Colossenses 1: 26-27).  

Ainda não acabou. "Você vai me ver. Você vai me ver, porque eu estarei com você, mesmo em 
você. "Você verá Sua Vida reproduzida nos crentes. [ 9] 
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